

Vorfrühling in der Neulinggasse

26. Februar 2020, 11:19 Uhr



Winterlinge (*Eranthis hyemalis*) im Garten der Geologischen Bundesanstalt in der Neulinggasse (1030 Wien). ▪ Foto: Geologische Bundesanstalt (Robert Krickl) ▪ hochgeladen von [Robert Krickl](#)

Autor: [Robert Krickl](#) aus Mödling

Der Garten der „[Geologische Bundesanstalt](#)“ in der Neulinggasse hat sich im Laufe der letzten Woche in ein ausgedehntes, gelbes Blütenmeer verwandelt. Hierbei handelt es sich um Winterlinge (*Eranthis hyemalis*). Diese ursprünglich aus Süd(ost)europa stammenden Art wurde hierzulande einst als Zierpflanze eingeführt und breitet sich immer weiter aus. Der Name ist ein Verweis darauf, dass sie sehr früh im Jahr blühen. Winterlinge markieren damit den Beginn des Vorfrühlings - der somit jetzt auch im 3. Bezirk offiziell eingesetzt hat.



Winterlinge (*Eranthis hyemalis*) ▪ Foto: Geologische Bundesanstalt ▪ hochgeladen von [Robert Krickl](#)

Autor: **Robert Krickl** aus Mödling

LINKS:

[Homepage der GBA](#)

[facebook-Infokanal der GBA](#)

[twitter-Infokanal der GBA](#)